



LA GAMBERGE DES GAMBADÉURS

N°3
octobre
2010

ou

LA GAZETTE DE VITALITE

Journal d'informations culturelles paraissant après une randonnée

Sortie du 24 octobre 2010 – Cesson – animateur Philippe Canseliet

Dimanche 24/10 : changement de programme

(publiée le : samedi 23 octobre 2010)



Compte tenu des difficultés d'approvisionnement en carburant, la randonnée à St. Rémy-Lès-Chevreuse est remplacée par une randonnée à proximité :
Circuit inédit de 19km. Départ de l'Ecomusée de Savigny-le-Temple :
Ferme du Coulevrain à 11,5 km de La Poste de St. Pierre.

Quand il n'y a pas d'essence, n'allons pas jusqu'à Pétaouchnok

Ce mot argotique a été créé vers 1940 dans le but d'imiter un nom de ville russe lointaine, comme Petropavlovsk.

Pétaouchnoc féminin

1. Ville fictive employée dans le langage français pour désigner un lieu très éloigné. La raison du prétendu éloignement provient de la sonorité slave pouvant sous-entendre une ville de l'Est, par déduction pouvant aller jusqu'au Kamchatka.
 - Tu ne veux quand même pas que j'aille à **Pétaouchnoc** pour te faire plaisir !
2. Mot utilisé dans une expression pour répondre par la négative à la question Où est passé(e) un(e)tel(le) ? soit sur un ton sympathiquement ironique, parfois par agacement ou par toutes formes de sentiments assimilés.

Synonymes

- au diable Vauvert, au diable vauvert, aux cinq cents diables,
- Bioul¹ (Belgique)
- Clochemerle (France)
- Foufnie-les-Berdouilles, Gingelom, Hoûte-s'i-Plouît, Macapète, Outsiplou (Belgique)
- Pamparigouste (Occitanie)
- Perpète-la-Galette, Perpète-les-Andouillettes, Perpète-les-Oies, Perpète-les-Olivettes (France)
- Saint-Creux-des-Bas-Fonds, Saint-Lin-des-Meumeu, Saint-Loinloin de Pas-Proche, Saint-Meumeu-des-Creux, Saint-Pisse-qu'en-Coin, Saint-Profond-des-Meumeu, Si-Profond-du-Lointain (Québec)
- Tataouine-les-Bains (France)
- Tombouctou
- Trifouillis-les-Chaussettes, Trifouilly-les-Oies (France)



Source :

WIKIPÉDIA
L'encyclopédie libre

¹ En français de Belgique, Bioul, tout comme Gingelom ou Houte-Si-Plout, renvoient à des lieux imprécis, voire imaginaires. Ces localités existent pourtant.

Source :